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Daten·schutz·erklärung 

in Leichter Sprache 

Bundes·gesellschaft für End·lagerung 

Die Bundes·gesellschaft für End·lagerung 

wird so abgekürzt: BGE 
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Vorwort 

Sie sehen sich unsere Internet·seite an. 

Das freut uns sehr. 

Wir erklären: So schützen wir Ihre Daten. 

Das ist eine Daten·schutz·erklärung. 

Eine Daten·schutz·erklärung ist in Fach·sprache geschrieben. 

Wir nehmen den Schutz von Ihren Daten sehr ernst. 

Darum schreiben wir die Daten·schutz·erklärung 

auch in Leichter Sprache. 

Denn alle Menschen sollen 

unsere Daten·schutz·erklärung verstehen. 

Achtung: 

Wir erklären hier schwere Dinge ganz einfach. 

Denn alle Menschen sollen sie verstehen. 

Wir erklären nicht alle Dinge. 

Wir erklären nur die wichtigen Dinge in Leichter Sprache. 

Sie können die Beschreibung nicht im Gericht benutzen. Im 

Gericht gilt nur die Daten·schutz·erklärung 

in schwerer Sprache. 

Die Daten·schutz·erklärung in schwerer Sprache 

finden Sie hier: www.bge.de. 

http://www.bge.de/de/datenschutz
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Was sind Daten? 

Daten sind persönliche Infos über Sie. 

Zum Beispiel: 

• Ihre Adresse

• Ihr Geburts·datum

• Ihre Konto·nummer

• ein Foto von Ihnen. 

Ihre Daten dürfen nicht alle Menschen kennen. 

Und nicht alle Menschen dürfen 

Ihre Daten benutzen oder weitersagen. 

Nur Sie entscheiden: Diese Daten von mir gebe ich weiter. 

Sie haben ein Recht auf den Schutz von Ihren Daten. 

Für den Schutz von Ihren Daten 

gibt es 2 Gesetze: 

Die Daten·schutz·grund·verordnung 

Die Abkürzung ist: DSGVO. 

Die DSGVO sagt: 

So dürfen Ihre Daten verarbeitet werden. 

Auch das Bundes·daten·schutz·gesetz schützt Ihre Daten. 

Wir halten uns an die Gesetze. 

Manchmal sagt ein Gesetz: 

Wir müssen Ihre Daten löschen. 

Dann machen wir das. 
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Wann arbeiten wir mit Ihren Daten? 

Wir arbeiten nur dann mit Ihren Daten: 

• Wenn Sie es uns erlauben.

• Wenn wir Ihre Daten für einen Vertrag brauchen.

Oder zur Vorbereitung für einen Vertrag.

• Wenn ein Gesetz sagt:

An dieser Stelle muss Ihr Name genannt werden.

Zum Beispiel:

Wenn Sie Zeuge vor Gericht sind.

• Wenn wir Ihre Daten für Ihren eigenen Schutz brauchen. 

Oder für den Schutz von einer anderen Person.

Zum Beispiel:

Wenn Ihre Daten wegen Corona verarbeitet werden.

• Bei Dingen, die viele Menschen interessieren.

Zum Beispiel:

Ein Gesetz schreibt vor: Wir müssen ein Treffen machen. 

Sie waren auf diesem Treffen.

Wir schreiben über das Treffen.

Und zeigen Fotos mit Besucher: innen

von unserem Treffen.

Sie sind auch auf dem Foto. 
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• Wenn Ihre Daten für unsere Arbeit wichtig sind.

Dann müssen wir sehr gut erklären:

Wir verletzen damit kein Gesetz.

Zum Beispiel:

Wir wollen wissen:

• Wie viele Menschen gehen auf unsere Internet·seite?

• Welche Texte gucken sich die Menschen an? 

Wofür brauchen wir Ihre Daten im Internet? 

• Damit Sie die Internet·seite öffnen und ansehen können.

• Damit Sie Info-Briefe von uns bekommen können.

• Damit Sie uns eine E-Mail schicken können. 

Info-Dateien von Ihrem Computer 

Sie gehen auf unsere Internet·seite. 

Dann bekommen wir Infos von Ihrem Computer. 

Diese Infos heißen: Server-Log-Dateien. 

Ihr Computer hat eine Nummer im Internet. Diese 

Nummer heißt: IP-Nummer. 

Die IP-Nummer ist wie Ihr Absender im Internet. 

Aus den Infos von Ihrem und anderen Computern 

erfahren wir zum Beispiel: 

• Wie viele Menschen sehen sich unsere Internet·seite an?

• Oder wo gibt es technische Probleme? 

Das Gesetz erlaubt diese Infos. 

Wir brauchen Ihre Daten nicht mehr? 

Dann löschen wir sie sofort. 
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Cookies 

Wir fragen Sie auf unserer Internet·seite: 

Erlauben Sie Cookies? 

Cookies ist Englisch. 

Das Wort wird so ausgesprochen: Kukies. 

Cookies sind Infos von Internet·seiten. 

Sie sehen sich unsere Internet·seiten an. 

Dann speichert Ihr Computer unsere Cookies. 

Cookies sind für Ihren Computer nicht schlimm. 

Sie können Cookies erlauben. 

Denn das Gesetz erlaubt unsere Cookies. 

Ihr Computer löscht Cookies nach einer bestimmten Zeit. 

Wollen Sie Cookies schon früher löschen? 

Dann können Sie das selbst an Ihrem Computer machen. 

Oder Sie bitten jemanden darum. 

Vielleicht haben Sie uns erlaubt: 

Wir dürfen Ihre Daten verarbeiten. 

Aber vielleicht möchten Sie das irgendwann nicht mehr. 

Dann schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse ist: datenschutz@bge.de. 

Auswertung von Zahlen 

Wir wollen wissen: 

Ist unsere Internet·seite gut? 

Dafür haben wir einen Dienst. 

Der Dienst heißt: Analyse-Tool. 
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Das Analyse-Tool gibt uns Infos. 

Zum Beispiel: 

• Wie viele Menschen sehen sich unsere Internet·seite an?

• Auf welcher Internet·seite waren die Menschen vorher?

• Wie lange suchen die Menschen

nach dem richtigen Text?

• Schließen die Menschen die Seiten schnell wieder?Dann 

sind die Seiten langweilig. 

Die Infos von den Computern helfen uns bei diesen Fragen. 

Wir wissen aber nicht: 

Von welchen Computern kommen die Daten? 

Dürfen wir Ihre Infos haben? 

Dazu brauchen wir Ihre Erlaubnis. 

Soziale Medien 

Soziale Medien sind Internet·seiten. 

Auf diesen Seiten können Menschen: 

• anderen Menschen schreiben

• Infos bekommen

• Bilder und Filme zeigen. 

Zum Beispiel: bei Facebook oder bei Twitter. 

Auf unserer Internet·seite sind Links 

zu Facebook oder zu Youtube. 

Links sind Verbindungen: 

• zu anderen Internet·seiten oder

• zu anderen Texten und Infos im Internet. 

Facebook und Youtube kommen aus Amerika. 
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Sie klicken auf den Link zu Facebook oder zu Youtube. 

Oder Sie öffnen ein Video von Youtube. 

Dann werden Ihre Daten 

an Facebook oder Youtube weitergeleitet. 

Landkarten und Umfragen 

Auf unserer Internet·seite zeigen wir Landkarten. 

Die Landkarten bekommen wir von einer Firma aus Amerika. 

Die Firma heißt: Esri inc. 

Manchmal machen wir Umfragen auf unserer Internet·seite. 

Bei einer Umfrage fragen wir viele Menschen 

nach ihrer Meinung. 

Auch die Umfragen bekommen wir von der Firma: Esri inc. 

Sie klicken die Landkarten oder die Umfrage an. 

Dann sagt der Computer:  

Ihre Daten werden an die Firma Esri in Amerika weiter·geleitet. 

Und der Computer fragt: 

Finden Sie das okay? 

Finden Sie das nicht okay? 

Dann können Sie die Landkarte nicht öffnen. 

Presse·verteiler 

Presse bedeutet: Zeitungen, Fernsehen, soziale Medien. 

In einem Presse·verteiler stehen Adressen von Reporter:innen. 

Die Reporter:innen wollen regelmäßig 

Infos von uns bekommen. 
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Wollen Sie auch in unserem Presse·verteiler sein? 

Dann schreiben Sie eine E-Mail an: presse@bge.de. 

Dann bekommen auch Sie regelmäßig Infos von uns. 

Zum Beispiel: 

• Infos über Neues bei der BGE.

• Oder Infos zu Veranstaltungen von der BGE. 

Wollen Sie die Infos nicht mehr bekommen? 

Dann schicken Sie eine E-Mail an: presse@bge.de. 

Dann löschen wir Ihre E-Mail-Adresse sofort. 

Auch dafür brauchen wir Ihre Daten: 

Video·überwachung an unseren Standorten 

An unseren Standorten gibt es Überwachungs·kameras. 

Mit den Kameras schützen wir uns. 

Zum Beispiel vor Diebstahl oder vor Zerstörung. 

Die Kameras filmen die Menschen an dem Standort. 

Geräusche nehmen die Kameras nicht auf. 

Die Filme speichern wir 72 Stunden. 

Das sind 3 Tage. 

Danach löschen wir die Filme. 

Passiert etwas Schlimmes? 

Dann dürfen wir die Filme länger aufheben. 

Das erlaubt das Gesetz. 

Denn dann sind die Filme Beweise für die Polizei. 
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Fotos und Filme bei unseren Veranstaltungen 

Das Gesetz erlaubt: 

Wir dürfen über unsere Arbeit informieren. 

Wir dürfen Fotos und Filme 

bei unseren Veranstaltungen machen. 

Zum Beispiel von den Redner:innen und von den Gästen. 

Und dann dürfen wir über die Veranstaltungen berichten. 

Was machen wir mit Ihren Daten 

bei einer Bewerbung? 

Auf unserer Internet·seite sind Stellen·angebote. 

Wollen Sie bei uns mit·arbeiten? 

Dann können Sie sich online bewerben. 

Dafür müssen Sie uns Ihre Bewerbung und 

Ihre Zeugnisse in einer E-Mail schicken. 

Bitte nehmen Sie nur die E-Mail-Adresse 

aus dem Stellen·angebot. 

Wir schützen Ihre Daten aus der Bewerbung. 

Wir machen alles so, wie es im Gesetz steht. 

Was machen wir mit Ihren Daten 

beim Vergabe·verfahren? 

Manchmal wollen wir einen großen Auftrag vergeben. 

Dann können sich Firmen bei uns bewerben. 

Die Firmen schreiben uns: 

• Das kostet es, wenn wir den Auftrag machen.

• Und sie schreiben: So machen wir den Auftrag. 
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Wir suchen dann eine Firma aus. 

Das heißt: Vergabe·verfahren. 

Die Daten von den Firmen sehen nur die 

Bearbeiter von den Angeboten. 

Die Daten werden nur kurz gespeichert. 

Ist die Stelle vergeben? 

Oder ist der Auftrag vergeben? 

Dann löschen wir alle Daten. 
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Das sind Ihre Rechte: 

Wollen Sie mehr wissen? 

Das ist gut. 

Sie haben ein Recht auf Auskunft. 

Das heißt: 

Sie können uns fragen: 

Wie arbeiten Sie mit meinen Daten? 

Und wir antworten Ihnen darauf. 

Die Info kostet nichts. 

Wollen Sie eine Berichtigung? 

Sie haben ein Recht auf Berichtigung. 

Das heißt: 

Wir arbeiten mit Ihren Daten. 

Und Ihnen fällt auf: Bei meinen Daten ist ein Fehler. 

Zum Beispiel: Mein Name ist falsch geschrieben. 

Dann müssen wir den Fehler verbessern. 

Sollen wir Ihre Daten löschen? 

Sie haben ein Recht auf Löschung. 

Das heißt: 

Sie sagen uns: 

Bitte löschen Sie meine Daten. 

Das können Sie in bestimmten Fällen machen. 

Welche Fälle sind das? 

Das steht im Gesetz DSGVO. 

Passt Ihr Wunsch zum Löschen zum Gesetz? 

Dann löschen wir sofort Ihre Daten. 

Passt Ihr Wunsch zum Löschen nicht zum Gesetz? 
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Dann löschen wir Ihre Daten nicht. 

Schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse ist: datenschutz@bge.de. 

Sollen wir mit Ihren Daten nicht überall arbeiten? 

Sie haben ein Recht auf Einschränkung bei der Verarbeitung. 

Das heißt: 

Sie können uns sagen: 

Arbeiten Sie mit meinen Daten an dieser Stelle nicht. 

An einer anderen Stelle 

dürfen wir mit Ihren Daten aber weiter arbeiten. 

Wollen Sie Ihre Daten haben? 

Sie haben ein Recht auf Daten·übertragbarkeit. 

Das heißt: 

Sie können uns sagen: 

Bitte senden Sie mir meine Daten so zu, 

dass eine Maschine die Daten lesen kann. 

Zum Beispiel muss ein Computer die Daten lesen können. 

Dann kann ich diese Daten an jemand anderen 

gut weitergeben. 

Wollen Sie widersprechen? 

Sie haben ein Recht auf Widerspruch. 

Das heißt: 

Sie können uns die Arbeit mit Ihren Daten verbieten. 

Das gilt dann für die Zukunft. 
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Das geht aber nur in bestimmten Fällen. 

Zum Beispiel: bei Werbung. 

Welche Fälle sind das noch? 

Das steht im Gesetz DSGVO. 

Wollen Sie sich beschweren? 

Sie haben ein Recht auf Beschwerde. 

Das heißt:  

Vielleicht glauben Sie: 

Wir verarbeiten Ihre Daten nicht richtig. 

Dann können Sie sich bei einem Amt beschweren. 

Das Amt heißt: Aufsichts·behörde. 

Das ist unsere Aufsichts·behörde: 

Bundes·beauftragte/r für den Daten·schutz und die 

Informations·freiheit 

Die Adresse ist: 

Graurheindorfer Straße 153 

53117 Bonn 

Die Telefon·nummer ist: 02 28 99 77 99 0 

Die Fax·nummer ist: 02 28 99 77 99 55 0 

Die E-Mail-Adresse ist: poststelle@bfdi.bund.de. 

Die Internet·seite ist: www.bfdi.bund.de. 

www.bfdi.bund.de
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Die Daten·schutz·erklärung kann sich ändern 

Dinge verändern sich. 

Zum Beispiel: 

• Gesetze

• Urteile vom Gericht

• oder die Technik. 

Deswegen müssen wir vielleicht auch irgendwann 

unsere Daten·schutz·erklärung neu machen. 

Dann passt sie wieder zu den Gesetzen. 

Darum klicken Sie ab und zu auf diese Seite. 

Dann sehen Sie: 

Es gibt etwas Neues. 

Oder es gibt nichts Neues. 



17 

Kontakt 

Verantwortlich für die Daten·schutz·erklärung 

ist die Firma BGE. 

Das ist die Adresse von der BGE: 

Bundes·gesellschaft für End·lagerung 

Eschenstraße 55 

31224 Peine 

Die Telefon·nummer ist: 0 51 71 43 0 

Die Fax·nummer ist: 0 51 71 43 12 18 

Die E-Mail-Adresse ist: poststelle@bge.de. 

Die Internet·seite ist: www.bge.de. 

Die BGE hat einen Daten·schutz·beauftragten. 

Seine Aufgabe ist: Ihre Daten schützen. 

Das ist die Adresse von dem Daten·schutz·beauftragten: 

Bundes·gesellschaft für End·lagerung 

Daten·schutz·beauftragter 

Eschenstraße 55 

31224 Peine 

Die Telefon·nummer ist: 0 51 71 43 0 

Die E-Mail-Adresse ist: datenschutz@bge.de. 

www.bge.de
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Ein Amt überprüft die BGE beim Daten·schutz: 

Achtet die BGE immer auf den Daten·schutz? 

Macht die BGE alles richtig mit den Daten? 

Dieses Amt überprüft die BGE: 

Bundes·beauftragte/r für den Daten·schutz und 

die Informations·freiheit 

Die Adresse ist: 

Graurheindorfer Straße 153  

53117 Bonn 

Die Telefon·nummer ist: 02 28 99 77 99  0 

Die Fax·nummer ist: 02 28 99 77 99  55 0 

Die E-Mail-Adresse ist: poststelle@bfdi.bund.de. 

Die Internet·seite ist: www.bfdi.bund.de. 
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